

Église ; préservez-nous de toutes les erreurs ; tenez-nous en garde contre les idées de la franc-maçonnerie, du socialisme dont cherchent à nous séduire, sous couleur de progrès social, les adversaires de Votre sublime doctrine d'amour et de fraternité chrétienne.

“ Cœur Sacré de Jésus, soyez le Roi de nos coeurs, faites que vous aimant toujours davantage, notre zèle nous porte à augmenter le nombre de vos consolateurs le Premier Vendredi de chaque mois, le matin à la sainte Table, et le soir à l'Heure d'adoration.

“ Soyez le Roi de nos familles ; ne nous laissez pas oublier nos devoirs de catholiques ; faites que nous marchions toujours sur le chemin de l'honneur, par notre fidélité à nos promesses de tempérance. Présidéz Vous-même à la libre éducation chrétienne de nos chers enfants dans nos écoles afin que la génération future garde sa foi, sa langue et ses traditions.

“ Régnez sur les ateliers et les magasins où votre image vénérée trône à la place d'honneur ; bénissez les ouvriers, éloignez d'eux les grèves et les différends avec leurs patrons, afin qu'ils puissent gagner leur pain quotidien honnêtement et paisiblement...”

Après la bénédiction du Saint-Sacrement donnée par Son Excellence le Délégué Apostolique, l'Ostensoir fut déposé au couvent de Saint-Roch, et la foule se dispersa émue de la grande manifestation de foi envers le divin Cœur dont elle venait d'être témoin.

**A Lauzon.** — Le même soir, avait lieu à Lauzon, une procession du Saint-Sacrement à l'occasion de la fête du Sacré-Cœur de Jésus. Le défilé qui se composait de plus de 3,000 hommes, passa à travers les vastes chantiers de construction et de réparation maritimes de M. Davie. Les machines dont le silence momentané rendait au Sacré-Cœur un hommage aussi impressionnant que les chants de la foule, avaient été ornées de banderoles, de guirlandes et de drapeaux.

Les vaisseaux aux chantiers avaient hissé leur grand pavois. Les équipages et les ouvriers semblaient tout heureux ; et en adorant le divin Maître qui passait sur le théâtre de leurs rudes travaux, ils louaient aussi sans doute le patron généreux au cœur bon et à l'esprit large qui leur fournissait l'occasion de contribuer et d'assister à une aussi belle fête.

**S. E. le Délégué-Apostolique.** — Son Excellence Mgr Pietro di Maria, délégué apostolique au Canada et à Terre-Neuve, est arrivé à Québec jeudi soir, le 26 juin, accompagné de son secrétaire, le R. P. Lemmens. Son Excellence est venue assis